

FORO EMPRESARIAL ESPAÑA - EGIPTO

La Cámara de España destaca las oportunidades que el Programa Nacional de Reforma estructural egipcio ofrece a las empresas españolas

Nota de prensa

Madrid, 1/12/2021.- La directora general de la Cámara de España, Inmaculada Riera, ha destacado que el Programa Nacional de Reforma estructural egipcio “ofrece una gran oportunidad para las empresas españolas y para la mejora de las relaciones bilaterales”.

Durante su intervención en el Foro Empresarial España – Egipto -celebrado en el marco de la visita oficial del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, al país africano- Riera ha señalado también que “España puede y debe seguir jugando un papel relevante entre los socios de Egipto en los próximos años y la misión de nuestras instituciones, en el marco de la colaboración público-privada, debe ser consolidar y ampliar las relaciones comerciales y de inversión”.

El Foro, organizado por la Cámara de Comercio de España, CEOE y la Secretaría de Estado de Comercio, a través de ICEX, en colaboración con el Gobierno egipcio y la Federación de Cámaras de Comercio de Egipto, ha contado con la participación, tanto de presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, como del primer ministro de Egipto, Mostafá Madbuli, entre otros.

El Programa Nacional de Reforma estructural fue presentado por el Gobierno egipcio en abril de este año y marca su plan de actuación hasta 2024, abriendo una nueva fase de liberación del comercio y la inversión con reformas como la del sistema de formación profesional, el desarrollo de los mercados financieros y una agenda de inversiones que se dirigen a la industria transformadora intensiva en tecnología, entre otros.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 52 / 87

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:



